

Postulat

von Prof. Dr. Willy Furter (EVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob die Klassen in jedem Schulhaus während des Teamteaching-Unterrichts auf zwei verschiedene Räume verteilt werden können.

Begründung:

Das vom Schulamt vorgeschlagene Modell des Teamteaching-Unterrichts lässt sich nur dann sinnvoll einsetzen, wenn für jede Klasse während dieser Zeit zwei Räume für die Halbklassen zur Verfügung stehen. Nur durch diese Massnahme lässt sich die Qualität des Halbklassen-Unterrichts erhalten und die Schülerinnen und Schüler können von diesem Angebot dadurch profitieren.

